



LES
FRANCISCAINES
DEAUVILLE

Serez-vous le **MILLIONIÈME VISITEUR ?**



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

«UNE NUIT HORS DU TEMPS», AUX FRANCISCAINES

pour remercier symboliquement le public, célébrer un seuil historique et affirmer la singularité des Franciscaines comme un lieu culturel à vivre pleinement, jusqu'à dans ses heures les plus silencieuses.

Serez-vous le millionième visiteur des Franciscaines ?

Les Franciscaines vous offre une «Nuit hors du temps».

D'ici quelques jours, entre le 03 et le 08, Les Franciscaines accueillera son millionième visiteur, franchissant un cap symbolique pour ce lieu culturel créé par la Ville de Deauville, ouvert en mai 2021.

En moins de cinq ans, l'établissement s'est imposé comme un espace culturel singulier, exigeant, accessible et profondément ancré dans les usages contemporains.

Pour marquer cette étape, Les Franciscaines propose une célébration à son image : sensible, élégante et tournée vers l'expérience.

À cette occasion, le millionième visiteur se voit offrir, «Une Nuit hors du temps», une immersion complète pour deux personnes au cœur des Franciscaines, une fois les portes fermées au public.

Cette nuit hors du temps propose un moment d'exception :

- une visite privée et commentée des expositions, dans le silence du musée,
- une projection intimiste dans La Chapelle, en écho à la programmation artistique,
- un dîner aux chandelles,
- une nuit dans Le Cloître, au cœur des Franciscaines,
- et un petit-déjeuner lorsque le lieu s'éveille à nouveau.

À Deauville, le rapport au temps fait partie intégrante de son identité culturelle.

Depuis plusieurs années, Deauville explore cette notion de décalage et de suspension du temps, notamment à travers le concours photographique La 25^e Heure – Longines, qui invite chaque nuit du changement d'heure les photographes amateurs à créer dans une heure virtuelle.

Cette Nuit hors du temps s'inscrit dans cette même philosophie : une expérience où le temps se dilate, se suspend, et offre une relation plus intime aux œuvres, aux espaces et à l'architecture.

Par ce geste symbolique, Les Franciscaines remercie ses publics et affirme, une nouvelle fois, son ambition : faire de la culture un espace de partage, de temps long et d'expériences sensibles et authentiques.



«Aux Franciscaines, célébrer un million de visiteurs, c'est célébrer le temps passé ensemble et celui que l'on suspend.»

Modalités pour gagner «La Nuit hors du temps» aux Franciscaines

La Nuit aux Franciscaines est offerte au millionième visiteur franchissant les portes de l'établissement.

LES FRANCISCAINES - DEAUVILLE

Samuel Rouge
Responsable du pôle communication
s.rouge@lesfranciscaines.fr / 06 60 92 45 50

Océane Crétot
Chargée de communication
o.cretot@lesfranciscaines.fr / 02 61 52 29 24
contactpresse@lesfranciscaines.fr

Conditions de participation

- Être majeur.
- Être visiteur des Franciscaines la semaine du franchissement du cap du millionième visiteur du 03 au 08 février 2026.
- Cette offre est valable pour deux personnes.

Désignation du gagnant

Le millionième visiteur sera tiré au sort parmi ceux ayant déposé leur bulletin dans l'urne. L'annonce sera faite par les équipes des Franciscaines.

Le gagnant choisit la personne qui l'accompagnera.

Contenu de l'offre

La «Nuit hors du temps» aux Franciscaines comprend :

- une visite privée des expositions en cours,
- une projection privée dans la chapelle,
- un dîner aux chandelles pour deux personnes,
- une nuit au sein du Cloître des Franciscaines,
- un petit-déjeuner au réveil.

La date de cette «Nuit hors du temps» aux Franciscaines sera fixée, d'un commun accord avec l'établissement, selon un calendrier compatible avec la programmation et les contraintes techniques du lieu.

CONTACTS PRESSE

Agence Dezarts
agence@dezarts.fr

Eloïse Merle
+33(0)6.12.81.03.92
Céleste Dorbes
+33(0)7.78.24.35.48
Noalig Tangy
+33(0)6.70.56.63.24